

Taller Provincial de Comunicación Social que sesionó en Sancti Spíritus

Última actualización: Miércoles, 07 Septiembre 2022 19:08

Visto: 221



Lograr practicas comunicativas a la altura de estos tiempos, siempre al servicio del pueblo y el desarrollo social, fue la premisa del Taller Provincial de Comunicación Social que sesionó en Sancti Spíritus con la presencia del Director de Comunicación de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Enrique Moreno. Mantener información actualizada y útil al pueblo a través de los distintos medios y la retroalimentación con los públicos constituye la principal fortaleza en materia de diálogo enfatizó Moreno.